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ALUÍSIO BOI

MD. Presidente da Câmara Municípa

Rua Sõo Bento,887

Senhor Presidente

Com os nossos respeitosos cumprimentos, pelo
presente. em resposta QO Requerimento no 0299/2022. de autoria do Vereador RAFAEL

DE ANGELI, em anexo, encaminhámos o ofício expedido pela Secretaria }aunicipal da
Educação.

Colocando nos disposição para o

necessário, renovamos os protestos. estima e consideração

que for
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Araraquara, 14 de abrilde 2022

Alar Silvo
Chefe de Gabinete

Assunto: Requerimento n' 299/2022 -- Vereador Rafael de Angeli -- requer informações a
respeito das reformas necessárias no CER Prof.' Marialice Lia Tedde - Processo n'
22759/2022

Em resposta ao Requerimento n' 299/2022 do Vereador Rafael de Angeli, seguem
infornaações da Coordenadoria Executiva de Gestão desta Secretaria da Educação:

Referente à Indicação n' 5533/2021 , correspondente a troca do telhado do depósito
do CER Prof.' Maríalice Lia Tedde, informo que serviço iniciou em 1 1/04/2022, com o prazo de
05 dias uteis para finalização dos serviços.

Referente à Indicação 5454/202 1 , correspondente ao reparo no calçainento do pátio
do CER Prof.' Marialice Lia Tedde, informo que o serviço iniciou em 11/04/2022, com o prazo de
05 dias uteis para nlnalização dos serviços.

Informo, ainda, que os serviços seriam executados pela Equipe de Manutenção de

Próprios Escolares e que os materiais solicitados para a realização dos trabalhos apresentados já
estavam cotados. Porém, em razão do término da prestação de serviços desta equipe e também
devido ao cenário económico, em especial a inflação alta, os valores cotados dos materiais ficaram
defasados, foi necessário realizar novas cotações, ocasionando atraso na realização dos serviços.

Atenciosamente

CLÉI,IA MERA DOS SANTOS

Secretária Municipal da Educação
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